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L’image du vélo dans l’esprit français 



« Cycliste » « Fietser » 

SPORT Tran-SPORT 



« Non, je n’en fais pas. Sauf pour aller au travail » 



Même le Ministère de l’Ecologie! 

http://www.statistiques.developpement-durable.gouv.fr/fileadmin/documents/Produits_editoriaux/Publications/Datalab/2018/datalab-31-chiffres-cles-transport-mars2018.pdf


« Le vélo n’est pas un moyen de transport?! » 

https://www.youtube.com/watch?v=6I2cmijNFfo




Galère! 



On est mieux ici! 



Cycliste = faible, pauvre 



HYPER 
dangereux!!!!!! 
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Casquer le cycliste 

Casquer pour avoir des 
pistes cyclables 





Dangereux! 



https://www.youtube.com/watch?v=uakm92VvStU


« Pourquoi je ferai une piste cyclable dans cette rue, il n’y a aucun cycliste! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Personne ne traverse le fleuve à la nage, donc pas besoin de pont » 



Illusion:  
 

résoudre les 
bouchons avec  
plus de voies…. 



Testé pour nous! 



Pourquoi l’image « pas sérieuse » du vélo est si tenace? 



Conclusion 

Loi LAURE + LOM 

Courage 



  

 

MERCI! 
 

QUESTIONS? 
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